



COMMISSION DE L'ARBITRAGE n° 28 (2020 – 2024)

Procès-verbal du mercredi 24 septembre 2024

Réunion plénière du mercredi 24 septembre 2024

Présidence de séance : Jean-Claude ROYER

Présents : Alain COUTANT, Jean-Jacques DEMAREZ, Fabrice DUPONT, Abdel ELMOUADDABE, Gilles RAVIGNEAUX, Thierry SCHMITT

Absence excusée : Aurélie DJOUDI - Axel LHERMITE - Olivier LHERMITE - Régis LEVENT (invité)

1. – Ouverture de la séance et approbation du dernier PV

La Commission des Arbitres souhaite un bon rétablissement à MM. Ethan BAUDESSON, Anthony CORTINI et Maxime PATE.

Le PV de CDA du 28 août 2024 est adopté.

2. – Courriers et informations diverses

Franck DUPUIS a fait parvenir un courrier concernant un possible arrêt en fin de saison.

G. RAVIGNEAUX évoque les arbitres de club qui étaient absents lors du Rassemblement de début de saison ; les documents nécessaires à leur mise à niveau (modifications des lois du jeu) sont disponibles sur le site du District des Ardennes.

Le Championnat Futsal devrait voir 8 équipes s'affronter.

3. – Gestion administrative

Une mise au point est faite par la Commission Régionale du Statut de l'Arbitrage pour les retours d'arbitres ayant cessé leur fonction.

Un nouvel arbitre nous arrive du District du Finistère : M. LARQUAY Mickaël.

4. – Formation et stages

Le président a précisé aux arbitres que la seconde session des tests physiques aura lieu sur les installations du club de Bazeilles, que nous remercions pour la mise à disposition du terrain.

La Formation Initiale en Arbitrage se déroule sur le stade de Cheveuges avec quinze candidats, remerciements à Jérémy PELTRIAUX et Abdel EL MOUADDABE pour leurs disponibilités. La date du module 7 sera définie en accord avec les stagiaires (probablement le 12 octobre).

Un recyclage pour les Formateurs est programmée par la CRA, le président a contacté les différentes personnes concernées.

5. – Désignations et observations

T. SCHMITT dénombre déjà une 20 d'arbitres indisponibles pour chaque week-end.

Jean-Jacques DEMAREZ remplace Joël PARIS dans les observations des arbitres de District 2.

Suite à des observations effectuées sur des arbitres nouvellement nommés en adulte, la Commission des Arbitres les classe Arbitres Promotionnels District 2, un courrier envoyé par le président leur indiquera ce que cela change pour eux.

A. COUTANT peut compter sur un effectif assez complet, il doit cependant utiliser plus de 30 arbitres adultes pour couvrir ses matchs. Il nous informe de la situation de deux arbitres :

- En raison de ses études, Gabin MIONNET ne sera pas disponible avant le mois de janvier.

- Quant à Diego GUILLAUMÉ, désignable en date du 17 septembre, il n'a pas répondu au courriel d'A. COUTANT.

Patrice MAILLARD et David BRETON proposent leurs services en tant qu'assistants sur des matchs jeunes, proposition acceptée. Ils seront utilisés sur des matchs de Ligue Jeune.

6. – CRA

Les deux candidats pour la Ligue sont convoqués ce samedi 28 septembre afin de passer leur examen.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 19 h 45.

Pour remercier le Président, un petit cadeau lui est offert par les membres de la CDA.

La prochaine réunion sera définie suite aux prochaines élections du Comité Directeur.

Jean-Claude ROYER, président

Fabrice DUPONT, secrétaire